
MARTEDI’ 9 GENNAIO 2024 – FERIA (v) 
 
Dal Vangelo di Gesù Cristo secondo Marco 1,21b-28. 
 
In quel tempo, nella città di Cafarnao Gesù , entrato proprio di sabato nella sinagoga, si 
mise ad insegnare. 
Ed erano stupiti del suo insegnamento, perché insegnava loro come uno che ha autorità e 
non come gli scribi. 
Allora un uomo che era nella sinagoga, posseduto da uno spirito immondo, si mise a 
gridare: 
«Che c'entri con noi, Gesù Nazareno? Sei venuto a rovinarci! Io so chi tu sei: il santo di 
Dio». 
E Gesù lo sgridò: «Taci! Esci da quell'uomo». 
E lo spirito immondo, straziandolo e gridando forte, uscì da lui. 
Tutti furono presi da timore, tanto che si chiedevano a vicenda: «Che è mai questo? Una 
dottrina nuova insegnata con autorità. Comanda persino agli spiriti immondi e gli 
obbediscono!». 
La sua fama si diffuse subito dovunque nei dintorni della Galilea. Parola del Signore    
 
MEDITAZIONE 
Baldovino di Ford (?-ca 1190) 
abate cistercense, poi vescovo 
Omelia 6, su Eb 4,12; PL 204, 451 
« Gesù lo sgridò: Taci ! Esci da quell'uomo » 
« La Parola di Dio è viva, efficace e più tagliente di ogni spada a doppio taglio » (Eb 4,12). 
Ecco quanto è grande la potenza e la sapienza racchiusa nella Parola di Dio! Il testo è 
altamente significativo per chi cerca Cristo, che è precisamente la parola, la potenza e la 
sapienza di Dio (1Cor 1,24) (...) Quando questa Parola viene predicata, il Cristo dona alla 
voce del predicatore, che si percepisce esteriormente, la virtù di operare interiormente, per 
cui i morti riacquistano la vita (Lc 7,22) e rinascono nella gioia dei figli di Abramo (Mt 3,9). 
Questa Parola è dunque Viva nel cuore del Padre, sulle labbra del predicatore e viva nel 
cuore di chi crede e di chi ama. E appunto perché questa Parola è così viva, non v'è 
dubbio che sia anche efficace. È efficace nella creazione, nel governo, nella redenzione 
del mondo. Che cosa potrebbe essere più efficace e più potente? « Chi può narrare i 
prodigi del Signore e far risuonare tutta la sua lode? » (Sal 106,2). È efficace quando 
opera, è efficace quando viene predicata. Infatti non torna indietro senza effetto, ma 
produce i suoi frutti dovunque viene annunziata (Is 55,11). La parola è efficace e più 
tagliente di ogni spada a doppio taglio quando viene creduta e amata. Che cosa infatti è 
impossibile a chi crede (Mc 9,23), che cosa è impossibile a chi ama? 
 
 
 


